

議会報告「市民との意見交換会」

令和7年10月30日(木)と31日(金)、アスティアかさい地域交流センターの交流プラザにおいて、21名の市民の皆さんに参加いただき、議員との意見交換会を開催しました。

第1部では、令和7年9月定例会における審議内容を報告しました。その後の質疑応答では、小中学校体育館空調設備の整備に関する質問や意見がありました。

第2部では、(1)学校の跡地利用について、(2)フリーテーマの2つのテーマについて、いくつかのテーブルに分かれてグループワーク形式による意見交換を行いました。

参加者からは下記のような意見をいただいています。

(1) 学校の跡地利用について

- 市の基本方針やスケジュールが分からぬので、明確に示してほしい。
- もっと地域住民に説明して意見を聞いてほしい。若い人が意見を言える場が欲しい。
- 美術館や歴史資料館、フリースクールなど社会教育や生涯学習の施設として活用してほしい。
- カフェやペットサービスなど、コミュニティーや地域の活動拠点として活用してほしい。
- 運動場や体育館などの使えるものは、スポーツや避難所として活用してほしい。
- 民間企業へ貸出しをすべきである。誘致する民間企業をどう見つけるのかが課題だ。
- スポーツ少年団に専用グラウンドとして貸し出す活用方法もある。

(2) フリーテーマ

【ハード・公共交通】

- 歩道のない道路の拡幅や防犯カメラの整備を充実させてほしい。
- 高齢化社会に対応するため、公共交通機関の確保が必要。

【医療・介護】

- 医療体制を充実させてほしい。加西病院の医師確保はどうなっているのか。
- 行政と地域が連携し、ジェネラルケアプランの作成や支援体制を整えてほしい。

【教育】

- AIやプログラミングなど、今の時代に合った「加西らしい教育」をつくってほしい。
- 個人のフリースクールに対する補助を考えてほしい。

【魅力的なまちづくり】

- 北条地区は店も多く住みやすいが、その他の地域も充実させる必要がある。
- 外国人との共生や若者が挑戦しやすいまちづくりを進めてほしい。
- 「加西といえばこれ」という目玉となるイベントや観光施設、特産物等をつくってほしい。

【行政・議会に対して】

- 様々な建物を建てているが、財政は大丈夫なのか。数字を示して説明してほしい。
- 多様な意見が出せるように女性議員が増えてほしい。



令和7年10月30日



令和7年10月31日

※議会報告「市民との意見交換会」の詳細については、下記QRコードからアクセスしてホームページをご覧ください。

